
 

 

 

第 ７ 回 
 

佐世保市地域福祉計画推進委員会 
 

 

議 事 要 旨 

 

日時：令和５年５月３０日（火）１８：３０～２０：００ 

場所：佐世保市役所 本庁舎５階 庁議室 

 

 （出席委員） 

川内野委員、大畠委員、永吉委員、栁原委員、山口委員、中倉委員、濵﨑委員、江﨑委

員、柳武委員、中尾委員、坂元委員、須﨑委員、桑原委員［１３名］ 

（欠席） 

土井委員、久保田委員 

  

（事務局） 

○佐世保市   

保健福祉部長、保健福祉部副部長、保健福祉政策課、地域福祉推進室、医療政策課、長寿社

会課、障がい福祉課、生活福祉課、健康づくり課、コミュニティ・協働推進課、子ども政策課、

社会教育課、学校教育課  各課員 

○佐世保市社会福祉協議会 

事務局次長兼地域福祉課長、地域福祉課 各職員 

  （計画策定事務受託会社） 

        〇株式会社ジャパンインターナショナル総合研究所 
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         ０（開始 １８：３０）） 

 ■開会                     

●事務局 

 

１．保健福祉部長挨拶 

 
２．川内野委員長挨拶 

 

●事務局 

 ◆情報公開の確認 

 ◆配布資料の確認 

 ◆マイクの使用方法の説明 

 

３．委嘱状交付及び新委員の紹介 

 

４．副委員長選出 

 委員からの副委員長の推薦はなし。 

◎川内野委員長 

  委員からの推薦はないようなので事務局案は

ありますか。 

●事務局  

事務局より長崎国際大学 教授 大畠委員を推

薦。 

◎川内野委員長 

大畠委員、お受けいただけますでしょうか。 

◎大畠委員 

《了承》 

◎川内野委員長 

委員の皆様、大畠委員を副委員長に選任しても

よろしいでしょうか。 

 

《拍 手》 

 大畠委員を副委員長と決定した。 

 

５．諮 問 

  

６．会の成立の確認 

 

７．議 事 

◎会次第によりますと、本日は２件、予定されてい

ます。まず、議題 1「第４期佐世保市地域福祉計

画・佐世保市地域福祉活動計画」の策定に 

ついて説明を求めます。 

●【資料１】【資料２】【資料３】の説明 

（市 地域福祉推進室長） 

 

◎川内野委員長 

ありがとうございました。それでは質疑に移り

ます。ご質問のある方は挙手のうえ、ご発言く

ださい。 

 

◎坂元委員 

第４期策定に向けての論点が３つあげられてい

るが、参加支援、アウトリーチ事業はあげられて

いるものの地域づくりに関しては論点にあげら

れていないのではないか。 

 

●（市 地域福祉推進室長） 

ご意見ありがとうございます。 

地域づくりに関しては、論点②の重層的支援体

制整備事業の内容に規定があり、その中に含ま

れている考え方になりますのでご理解いただけ

ればと思います。 

 

◎栁原委員 

  地域共生社会とは、子ども、障がい、高齢など

すべての人々が地域、暮らし、生きがいともに

創り高め合うことができる社会を実現すると説

明があったが、もっと若者にも目を向けていた

だきたい。佐世保市の人口減少には若者の流出

も深く関わっている。また、お金を使う場が佐

世保ではなく県外である。もっと若者が遊べる

ような場を増やすまちづくりについても考えて

いただけないか。 

 

●（市 地域福祉推進室長） 

ご意見ありがとうございます。地域共生社会に

関する具体的な記述として子ども、障がい、高

齢者などと記載はしているが、当然若い世代の

方を含むすべての人々として含まれています。

しかし、策定に関して、若い世代の方の視点も

十分取り入れながら進めていきたいと考えてい

ます。 
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◎川内野委員長 

次に、議事（２）「地域福祉計画推進委員会の検

討経過及び今後のスケジュール(案)」について

です。 

事務局より説明をお願いします。 

 

●【資料４】説明 

（市 地域福祉推進室長） 

●【資料５】説明 

（佐世保市社会福祉協議会担当者） 

 

◎川内野委員長 

  ありがとうございました。先程事務局より説明

がありました専門部会に関してですが、事務局

と私に一任していただけますでしょうか。 

《拍 手》 

◎川内野委員長 

 座談会に関してですが、専門部会の中で協議し 

ていく内容になります。都合がつかれる方は 

座談会への参加をお願いします。 

 それでは、只今の説明に対する質疑に移ります。

ご質問のある方は挙手のうえ、ご発言ください。 

 

◎坂元委員 

 先程、栁原委員からの発言もあったが、座談会で

は若者の参加の枠はどのように設けるのか。専門

職ばかりになっているが若者の考え方を反映させ

たいと考えている。 

 

●社会福祉協議会担当者 

 ありがとうございます。佐世保市 PTA連合会か

ら子育て等の話を伺えると考えておりました。若

者の参加に関しては前向きに検討させていただ

きます。 

 

◎川内野委員長 

 本日の議事は以上です。「その他」事務局よりな

にかございますか。 

 

●事務局 

遅れて参加された中尾委員の紹介をさせてい

ただく。《紹介》 

◎川内野委員長 

  以上で、本日予定の内容について、すべて終え

たわけですが、最後に事務局より連絡事項等は

ございますか。 

特になければ、以上をもちまして、第７回地域

福祉計画推進委員会を終了いたします。事務局

におかれましては、本日出た意見を整理したう

えで、必要な事務手続きを進めていただきたい

と思います。 

委員の皆様方の議事進行に対するご協力でス

ムーズに進めることができましたこと感謝申し

上げ、閉会といたします。大変お疲れ様でござ

いました。 

 

 

 ■閉会   

 

０（終了 ２０：００） 

 

 


